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Monthey, le 15 décembre 2016 

Le secrétaire: Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président ouvre l'assemblée générale à 17h15. Il salue et remercie les membres présents, toujours nombreux. 

23 membres sont présents: André Fiaux, Anselme Winiger, Bruno Servajan, Christine Oguey, Claude Vionnet, 
Daniel Bovet, Fabien Décaillet, Frédéric Monnat, Georges Aebi, Georges Oguey, Georges Rey, Gérard Chervaz, 
Gérard Maret, Laetitia Michellod, Michel Winiger, Olivier Kilchenmann, Patrick Zeiter, Rémy Hemelaere, René 
Gabioud, Roland Farquet, Sébastien Raoul, Stéphane Donnet, Vincent Gex. 

13 membres se sont excusés: Bastien Borderieux, Christophe Allemann, Christophe Trochet, Claude Richoz, 
Dominique Farquet, Emmanuel Mottiez, Jérôme Saillen, Joël Abbet, Josette Cachat, Pierre Pasquier, Serge Garny, 
Sylvie Barlatey, Yvan Jaquet. 

 

2. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée 

Le procès-verbal a été envoyé à chaque membre fin 2015 et avant l’assemblée générale. Aucun membre présent 
n'en demande la lecture. Comme aucune remarque n’est formulée, ce dernier est accepté à l’unanimité par 
l’assemblée. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Notre président, Gérard, nous résume les activités 2016, commentées par les coordinateurs: 

10 janvier  -  Chindonne  -  cours avalanche  -  Georges Rey  -  12 personnes 

Pluie jusqu'à 2000m. Théorie, sondage, pelletage, Barryvox. Pas d'exercice de groupe. 
 

30 janvier  -  Pointe des Mattes  -  ski de randonnée  -  Georges Oguey  -  8 personnes 

Avancé d'un jour. Pente à 40°. Bonnes conditions. Très doux pour la saison. 
 

14 février  -  Savolaire - Foilleuse  -  ski de randonnée  -  Bruno Servajan  -  7 personnes 

Au lieu de Tête de Ferret. Pluie, vent. Neige poudreuse puis lourde puis très lourde puis mouillée. 
 

28 février  -  Tête de Lanchenaire  -  ski de randonnée  -  Georges Rey  -  7 personnes 

A la place de Bovine. Assez beau. Bonne neige. Beaucoup de foehn en haut. 
 

12 mars  -  Clochers d'Arpette  -  ski de randonnée  -  Georges Oguey  -  5 personnes 

Grand beau. Circuit sur 2 vallons. Portage pour monter le couloir. Descente poudreuse. 
 

22 mars  -  Valerette pleine lune  -  ski de randonnée  -  Bruno Servajan  -  4 personnes 

La lune et la nuit montent en même temps que nous. Visite du refuge: manque la fondue ! 
 

10 avril  -  Aiguille du Génépi  -  ski de randonnée  -  Bruno Servajan  -  4 personnes 

Un peu après la Pointe des Grands. Très beau météo et paysage. Descente par le glacier. 
 

Depuis début mai  -  Grimpe les mardis soirs  -  Georges Rey, Frédéric Monnat 

En salle ou en extérieur. Mai-juin avec le club alpin. Lieux très variés et à proximité. 
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8 mai  -  Via Farinetta   -  via ferrata  -  Georges Oguey  -  4 personnes 

Pas de résumé mais de belles photos! Difficulté progressive. Dernier tronçon un peu difficile qu'avant. 
 

28 mai  -  Sépey – Leysin - Mayen  -  VTT  -  Fabien Décaillet  -  6 personnes 

Au lieu de Nax. Sepey – Pierre du Moëllé – Leysin – Prafandaz – Mayen. Pluie puis soleil. Névés, DH, … VTT ! 
 

25 juin  -  Traversée du Grand Chavalard  -  randonnée pédestre  -  Georges Rey  -  4 personnes 

Au lieu du Vélan les 17-18 juin. Soleil et bonnes conditions jusqu'avant le sommet. Pluie et boue ensuite. 
 

16 juillet  -  Technique alpine  -  formation  -  Georges Rey  -  annulé cause manque de participants. 
 

13 août  -  Miroir d'Argentine  -  escalade  -  Frédéric Monnat  -  3 personnes 

Voie "La directe". Bon timing. "L'enveloppe" glisse toujours ! Rentrée par Haute Corde et Poreyrette. 
 

28 août  -  Cabane de Pierredar  -  randonnée pédestre  -  Christophe Allemann  -  2 personnes 

Au lieu de la Dent de Brenleire. Ascension soutenue. Framboises, myrtilles, champignons, soleil. 
 

4 septembre  -  Journée au chalet  -  chalet d'Amont  -  Gérard Chervaz  -  12 personnes 

8 adultes et 4 enfants-ados. Bonne météo. Apéro, grillades, salades, desserts et ce qui va avec ! 
 

17 septembre  -  Dent de Morcles par les vires  -  randonnée pédestre  -  Georges Rey  -  annulé cause météo 
 

8 octobre  -  Tour du Salentin  -  randonnée pédestre  -  Frédéric Monnat  -  7 personnes 

Montée et descentes. Côté Rhône – Col du Jorat – Salanfe. Brame, stratus et soleil.  
 

30 octobre  -  Dent d'Oche  -  randonnée pédestre  -  Bruno Servajan  -  8 personnes 

Supers météo, panorama et mer de nuages. Chemins plus ou moins ou pas tracés. Allongé à 1400m de dénivelé. 
 

10 décembre  -  Région Isenau  -  randonnée pédestre  -  Georges Oguey  -  5 personnes 

Prévue le 3 mais reportée cause travail. Elle a bien eu lieu: résumé dans le PV de l'année prochaine! 

Bilan: 16 sorties effectuées pour seulement 2 annulées. 

Beaucoup de sorties ont été modifiées à cause de la météo ou des conditions, surtout l'hiver. Les coordinateurs 
savent s’adapter pour offrir des alternatives. Ils s'investissent pour toutes ces activités et sont remerciés et 
applaudis par l'assemblée. 

 

4. Admissions, démissions 

Admissions: 2 membres: Bruno Bils, Rémy Hemelaere. 

Démissions: aucune. 

Exclusions: 2 membres n'ont pas payé leur cotisation depuis deux années. Ils seront contactés puis, s'ils ne paient 
pas, seront exclus selon l'article 3.3 des statuts du club. 

L’effectif de notre club se trouve à 49 membres à ce jour. 
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5. Rapport du caissier et des vérificateurs 

Notre caissier, Anselme Winiger, nous fait un compte-rendu très clair des comptes qui se résument ainsi: 

L’exercice 2016 se solde par un bénéfice de SFr. 726.85, avec des entrées de SFr. 2'621.55 et des sorties de SFr. 
2'279.40. Le solde à ce jour est de SFr. 13'396.95. L'investissement total pour le chalet se monte à 18'583.80. 

Le bilan est donc toujours très bon. Ceci est principalement dû au peu de dépenses pour le chalet et aux 
personnes qui ne font pas payer leurs kilomètres de voiture. Ceux-ci sont remerciés par Anselme. 

Claude Vionnet, vérificateur des comptes avec Christine Oguey, remercie et félicite Anselme pour la bonne tenue 
des comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est aussitôt fait à l’unanimité par l’assemblée. 

 

6. Election du comité 

Notre président Gérard Chervaz ainsi que notre caissier Anselme Winiger sont démissionnaires. Ils sont remerciés 
avec un petit cadeau pour tout le travail effectué durant ces années et ils sont applaudis par l'assemblée. 

Ils sont remplacés par Frédéric Monnat, président, et Laetitia Michellod, caissière. Ils sont élus à l'unanimité et 
applaudis par l’assemblée. 

Afin d'assurer une rotation, Christine Oguey, vérificatrice des comptes, est remplacée par Fabien Décaillet. 

 

7. Programme des activités pour l’année 2017 

Présenté en détail, le programme est de nouveau bien fourni et très varié. Il sera expédié à tous les membres 
avant la fin de l’année 2016. 

Les coordinateurs sont remerciés pour leur investissement dans ces nombreuses activités. 

 

8. Divers 

 

Chalet: 

La clôture est souvent endommagée et peu pratique. René propose d'acheter une clôture électrique alimentée par 
une batterie avec panneau solaire. Ceci est approuvé. Elle sera enlevée chaque hiver. 

Un groupe de fribourgeois, habitué depuis longtemps, arrive chaque année en terrain conquis et s'installe à 
l'extérieur du chalet pour faire des grillades. Ceci est gênant si quelqu'un du club est là! Roland essaiera de trouver 
leurs coordonnées afin de les contacter et trouver un arrangement (réservation de date par exemple). 

Le bail du chalet arrivera à échéance le 31 juillet 2018. Il sera reconduit d'année en année si aucun des partis ne le 
dénonce. Nous hésitons s'il faut essayer de conclure un nouveau bail de longue durée, au risque qu'il ne soit pas 
renouvelé, ou s'il faut laisser comme ça. Roland prendra contact avec les locataires du chalet d'à côté pour savoir 
comment ils font et nous aviserons ensuite. 

Frédéric appellera la personne de contact des forces motrices pour signaler qu'il remplace Gérard à la présidence.  

 

Site Internet: 

René est remercié pour tout le travail effectué sur le site web du club, toujours très intéressant, dynamique et 
fréquenté. Il y a eu 60'000 visites depuis sa création, et ce n'est pas le premier site ! 
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Caisse et compte du club: 

Laetitia dira si elle veut changer le compte du club de banque. Elle regardera avec le comité pour les autorisations 
et signatures nécessaires. 

Anselme demande combien de temps il faut conserver les archives papiers des comptes du club: 10 ans. 

 

Matériel: 

Georges Oguey a retiré des crampons hors d'usage. Ceux qui restent sont aussi très anciens. 

Une corde simple de 80m a été achetée en 2016. Si vous avez besoin de corde, il faut demander à Georges Rey 
ou Frédéric Monnat, qui les gardent chez eux pour la grimpe du club. 

Pour rappel, ce matériel est à disposition gratuitement dans une armoire dans le couloir au rez du bâtiment 392. Il 
faut demander la clé "montagne 392" au portier. N'oubliez pas de noter les sorties et les retours sur la feuille à 
disposition dans l'armoire et de ne pas garder ce matériel chez vous ! 

 

Concours photo: 

Un diaporama nous présente toutes les photos du concours et le classement: 

- 1
ère

 place: Bruno, "Couché de soleil sur Bellevue". 

- 2
ème

 place: Gérard Maret, "Lumière arc en ciel". 

- 3
ème

 place: Bruno, "Le chemin de l'Erié". 

- 4
ème

 place: Bruno, "Neige à Valerette". 

- 5
ème

 place: Fabien, "Soleil dans la forêt". 

- 6
ème

 place: René, "Neige aux Cavoués". 

Pour mieux profiter de ces belles photos, René les mettra sur le site Internet. 

René propose que tous les membres puissent voter pour le concours photo de l'année prochaine. C'est une bonne 
idée. Nous trouverons une solution via Internet et/ou mail. 

 

Information CASCM site chimique: 

Comme chaque année, début 2017, Bruno demandera au service communication Cimo de diffuser un bulletin 
d'information concernant le club et destiné à tous les collaborateurs du site. 

Bruno fera également changer le nom de notre président sur le site Intranet Cimo. 

 

Clôture: 

Comme tous les points de l’ordre du jour sont épuisés, Gérard remercie les membres présents pour leur 
participation. 

 

Diaporamas: 

La soirée se poursuit par un magnifique diaporama sur l’année écoulée, préparé par Bruno, et accompagné de 
bons plats valaisans. 


